

keluarga dan masalah pribadi, karena kedua masalah tersebut kerap kali hadir di sekitar kita sehingga kita membutuhkan suatu pencerahan dan menjadikannya suatu pelajaran bagi kita sebagaimana penuturan Bu Nyai sendiri.

Sebagai seseorang yang menjadi tempat rujukan bagi orang-orang yang mempunyai masalah, beliau tidak akan menyebarkan semua permasalahan yang dihadapi oleh orang-orang tersebut karena bagi beliau itu merupakan suatu amanah yang harus dijaga. Sesuai dengan salah satu asas Bimbingan dan Konseling Islam yaitu asas kerahasiaan, yang artinya segala sesuatu yang dibicarakan klien tidak boleh disampaikan kepada orang lain, atau lebih-lebih hal atau keterangan yang tidak boleh atau tidak layak diketahui orang lain, dan jika asas ini dijalankan oleh seorang konselor akan mendapat kepercayaan seorang klien dan layanan Bimbingan Konseling akan dimanfaatkan secara baik oleh seseorang.

Selain itu juga mereka yang membutuhkan bantuan dalam permasalahannya diharapkan bisa terbuka untuk menyampaikan masalahnya supaya Bu Nyai bisa membantunya sesuai dengan masalah yang dihadapinya. Seperti salah satu asas Bimbingan dan Konseling Islam yaitu asas keterbukaan yaitu klien diharapkan dapat berbicara sejujur mungkin dan terbuka tentang dirinya sendiri.

2. Model Ceramah dari Bu Nyai Luluk Chumaidah dalam menangani masalah keluarga dan pribadi di radio Elviktor Surabaya dengan menggunakan Teknik *Content Analysis*

Dalam penyampaian ceramah yang dilakukan oleh Bu Nyai Luluk Chumaidah, beliau menggunakan model ceramah layaknya orang-orang yang melakukan siaran di radio lainnya yaitu ada *feedback* antara penyiar dan *audiens* lainnya.

a. Ceramah

Ceramah adalah suatu metode dakwah yang banyak diwarnai oleh ciri karakteristik bicara dari seorang da'i pada aktifitas dakwah. Dalam menyampaikan ceramah, Bu Nyai menyampaikan sebuah tema yang menarik sehingga banyak pendengar yang penasaran dan ingin mengetahuinya lebih lanjut.

b. Tanya jawab/ konseling

Tanya jawab adalah penyampaian isi materi ceramah dengan cara mendorong obyek dakwah untuk menyatakan suatu masalah yang dirasa belum dimengerti dan penceramahnya sebagai penjawabnya atau konselornya.

Di dalam sesi konseling ini, terdapat Konfrontasi (penguat), dimana teknik ini menentang klien untuk melihat adanya diskrepansi atau inkonsistensi antara perkataan dengan perbuatan, ide awal dengan ide berikutnya, dan sebagainya. Namun seorang konselor harus melakukan dengan teliti yaitu dengan: (1) memberi komentar khusus terhadap klien yang tidak konsisten dengan cara tepat waktu; (2) tidak menilai apalagi menyalahkan; (3) dilakukan konselor dengan perilaku *attending* dan empati.

